



3 Pièces

65 m²

Réf. 2891383

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans une résidence à deux pas de la plage, ce superbe appartement offre une vue mer panoramique. Composé d'un séjour avec sa première terrasse, d'une cuisine individuelle bien équipée avec sa deuxième terrasse, cet appartement bénéficie à la fois d'une exposition Est et Ouest. Avec ses 2 chambres et une troisième terrasse, 1 salle de bain et une buanderie, ce sublime appartement est une perle rare dans une résidence moderne au Cap-Ferrat. De plus, l'appartement dispose d'un garage en sous-sol.

Perfectly situated in a residence two steps from the beach, this stunning apartment offers panoramic sea views. Comprised of a living room with its first terrace, an individual well-equipped kitchen with its second terrace, this home features both an eastern and western exposure. With its 2-bedrooms with the third terrace, 1 bathroom, and a laundry room this sublime apartment is a rare find in a modern residence in Cap-Ferrat. Additionally, the apartment has a garage in the basement.

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

